
Дорогие друзья!
Поздравляю Вас, студентов 

первого курса, поступивших в этом 

году на факультет экономики и ме-
неджмента, с высоким статусом 
студента. Вы выбрали очень вос-
требованную профессию, чтобы 
способствовать развитию страны 
в новых экономических условиях. 
Специалисты выбранного Вами на-
правления, должны быть способны 
профессионально реализовать тео-
ретические знания на практике. 

В 1995 году был создан факуль-
тет экономики и менеджмента для 
подготовки руководителей нового 
типа – руководителей – организа-
торов, руководителей – предпри-
нимателей и бизнесменов. То есть 
специалистов, владеющих всесто-
ронними знаниями, новыми навы-
ками хозяйствования. 

Наш факультет располага-
ет самой современной научно-

технической, методологической и 
кадровой базой, что позволяет ему 
успешно решать проблемы, кото-
рые нам постоянно ставит наша не-
простая действительность

На факультете работают высо-
коквалифицированные преподава-
тели и обслуживающий персонал. 
Работает 8 докторов экономиче-
ских наук и практически все пре-
подаватели имеют ученые степени. 
Создана современная материальная 
база учебного процесса. Факультет 
располагается в отдельном здании 
на территории института. Все ау-
дитории оборудованы мультиме-
дийными системами, все рабочие 
места сотрудников факультета обо-
рудованы компьютерами, имеется 
Интернет.

Уже много лет факультет зани-

мает ведущие позиции в городе, о 
чем ярко свидетельствует наивыс-
ший конкурс, составляющий за по-
следние годы от 30 до 35 человек на 
место.

В настоящее время на факуль-
тете ведется подготовка специали-
стов по следующим направлениям: 
экономика, менеджмент, бизнес-
информатика, реклама и PR. Мы 
планируем получить лицензии по 
направлению: «Государственное и 
муниципальное управление».

Считаю, что факультету нельзя 
останавливаться на достигнутом. 
Впереди предстоит большая рабо-
та, прежде всего по совершенство-
ванию учебно-воспитательного 
процесса в условиях реформирова-
ния всей системы высшего образо-
вания.

Еще раз поздравляю Вас с тем, 
что Вы стали студентами! 

Желаю вам новых успехов на 
благо нашего Отечества сохранения 
и преумножения  славных традиций 
Технологического института.

С уважением,
 декан факультета

П.П. Табурчак
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День Первокурсника
на ФЭМе

Ежегодно на нашем факультете проводится праздничный концерт в честь Дня Первокурсника. Это настоящее событие. И в первую очередь, не столько для факультета и 
института, сколько для самих виновников торжества. Для них это отличная возможность заявить о себе, о своих умениях и талантах. Но прежде всего, День Первокурс-
ника на нашем факультете стал способом сплочения ребят, как внутри самих групп, так и в целом всего факультета. 

СЛОВО ДЕКАНА

Интервью с  
преподавателями ФЭМ
/c.2/

The Baltic PR Weekend
/c.3/

Пожелания  
первокурсникам
/c. 2-3/

Всё по-новому!
/c.4/



Уважаемые первокурсники! Желаю вам 
от лица выпускников ФЭМ целеустрем-
ленности, трудолюбия, стремления к 
новым знаниям и , конечно же, удачи 
и исключительно успехов в учебном 
процессе!

Филина Татьяна, выпускница ФЭМ
Бывший редактор  
газеты «Седьмой»

Объявлен новый состав Студен-
ческого совета факультета эконо-
мики и менеджмента.

Председателем совета по-
прежнему является аспирант наше-
го факультета Князев Максим.

Заместитель председателя, сту-
дент 4 курса, Осетров Артем.

За организацию корпоративных 

мероприятий на ФЭМе теперь от-
вечает Шабанов Алексей. 

Комитет рекламы и технической 
поддержки возглавил выпускник 
нашего факультета Вычужанин 
Дмитрий.

Мастер классы организовывает и 
проводит Матрос Александр, сту-
дент 4 курса.

Главным редактором газеты 

«Седьмой» стала Бай Татьяна, сту-
дентка 5 курса ФЭМ.

Напомним, что Студенческий 
Совет ФЭМ был организован бо-
лее двух лет назад. Безусловно, это 
стало событием, и были возложе-
ны большие надежды на комитеты 
Совета. Сколько бы ни было пере-
судов, Студенческий совет стал 
одной их визитных карточек наше-

го факультета. Он помог творческо-
му становлению многих студентов. 
А это не так уж мало!

Желаем коллективу СтудСовета 
ФЭМ успехов во всех их начина-
ния! Удачи, профессионального и 
личностоного роста! 

Редакция газеты «Седьмой»

Первокурсник. Что для Вас значат эти 
одиннадцать букв? Для одних это всего 
лишь звук, слово. Для других же пред-
мет гордости, стиль жизни. 

Утверждают, что многие важные в 
жизни черты характера складываются 
уже в дошкольный период. Я же, напро-
тив, считаю, что такие «взрослые» ка-
чества человека , как ответственность, 
умение грамотно построить свою речь 
для достижения  целей,  да даже комму-
никабельность, формируются именно 
во взрослой жизни, олицетворением 
которой является, возможно, самое от-
ветственное время - учеба в высшем 
учебном заведении. 

Новые знакомства, устремления, 
достижения, познания, а для кого - то 
даже новые жизненные ценности! Кру-
говорот незабываемых приключений, 
простор для творчества, яркие, бью-
щие через край эмоции, а вместе с этим 
столкновение с несправедливым отно-
шением и первыми серьезными пора-
жениями… Все это оставляет  ни с чем 
не сравнимый отпечаток на сознании 
молодых людей.

Многим ребятам, вступившим на 
новый, увлекательный и развивающий 
этап жизненного пути, важно мнение на 
их счет преподавателей СПБГТИ (ТУ). 
Какие чувства вызывает упоминание 
о них в сердцах преподавателей?.. Для 
этого я задала несколько вопросов пре-
подавателям нашего факультета.

1. Как, и в какую сторону с годами 
изменяется поведение первокурсников 
СПБГТИ (ТУ)?

2. Каким урокам (в том числе и жиз-
ненным) учат вас первокурсники?

3. Есть ли комичные или обескура-
живающие случаи, связанные с только 
что поступившими студентами?

4. Что вы можете пожелать студенту- 
первокурснику?

Парамонова Надежда Николаевна, 
старший преподаватель :

 1.К сожалению, в новом учебном 
году появились отдельные личности, не 

совсем понимающие, как надо правиль-
но, культурно себя вести в учебном за-
ведении. Но таких студентов не много, и 
это не может не радовать. Честно гово-
ря, меня больше волнует не поведение, 
а знания, приобретенные за годы обуче-
ния в школе.

Я очень надеюсь, что со временем 
первокурсники поймут, что им надо 
усердно, прилежно учиться, работать, 
не ленясь, чтобы наверстать то, чему 
они не уделили должного внимания в 
школе.

Учитель, воспитай  
ученика, чтоб было у кого 
потом учиться.

2. Когда меня спрашивают о люби-
мой цитате, мне несомненно приходят 
на ум такие строчки: «Учитель, вос-
питай ученика, чтоб было у кого потом 
учиться». Данному  девизу  я следую 
всю свою преподавательскую жизнь, и 
у меня много учеников- ярких примеров 
этой крылатой фразы. Один из них -  Та-
бурчак А. П. 

Кроме того, если у меня возникают 
вопросы по работе с операционной си-
стемой  или  другими программными 
обеспечениями, я в любой момент могу 
обратиться к своим ученикам Токмакову 
А., Мильто Н. А все возникшие вопросы 
из области экономики  я могу обсудить с 
Иванниковой А.Б., Гогуа Л.С., Кочерги-
ным Д. Это все мои дипломники. Сегод-
няшние первокурсники, к сожалению, 
могут научить лишь безграничному 
терпению.

3. От вас, студенты, чего только не 
услышишь! Забавные случаи продлева-
ют нам жизнь, окрашивают ее яркими 
красками, поэтому на такие оплошно-
сти я не обижаюсь.

Иногда в контрольных работах 
встречаются очень забавные ответы. 
Однажды  девушка  написала, что вир-
туальная реальность - это переход в мир 
иной.

 А один из учеников, поздравляя 
меня с шестидесятилетием, сказал : 
«Надежда Николаевна, вы замечательно 
выглядите! Вам уже 60, а выглядите на 
все 100!»

4. Учиться, учиться, и еще раз учить-
ся! Не лениться, и пополнять недостат-
ки знаний. Помнить, что экзамен вы 
будете сдавать компьютеру, а он самый 
справедливый экзаменатор,  объективно 
оценивающий  знания студента!

На те же вопросы я попросила от-
ветить и других преподавателей нашего 
факультета: Лухманова Надежда Алек-
сандровна., Иванникова Анастасия Бо-
рисовна и Табурчак Алексей Петрович.

Лухманова Надежда Александровна, 
преподаватель,  

кандидат экономических наук:

1.Безусловно, поведение  измени-
лось в худшую сторону, ребята пере-
стали уважать преподавателей, и даже 
просто старших людей. Следует быть 
приличным воспитанным человеком, и 
совсем не важно- студент  ты, или нет. 
Наши молодые люди, обучаясь в инсти-
туте мене месяца, не только не соблю-
дают элементарные правила приличия 
и обращения к взрослым , но еще и 
обижают преподавателей, огорчают нас 
своим поведением и отношением. Но, 
несомненно, нельзя говорить в негатив-
ном ключе обо всех студентах. Многие 
наши ученики милые, замечательные и 
очень старательные люди. 

2.Наши первокурсники, прекрасно 
осведомленные во многих современных 
сферах,  учат нас новым взглядам на 
жизнь, что очень ценно.  От них я узнаю 
различные новые тенденции, касающи-
еся различных аспектов современной 
жизни.

3. - (вопрос остался без ответа - 
прим.ред.)

4. Сдавайте математику, не запускай-
те этот предмет!

Иванникова Анастасия Борисовна, 
ассистент кафедры управления  

персоналом и рекламы;

1.Нам хочется, чтоб поведение сту-
дентов становилось лучше, и, начиная 
с первого курса, они  осознавали всю 
свою ответственность. Зачастую сту-

денты  забывают, что учатся в высшем 
учебном заведении, и позволяют себе 
такие вольности, как грубость и пропу-
ски занятий.

2.  Прежде всего, они учат нас тер-
пению, помогают всегда быть на гребне 
современных тенденций, не отрываться 
от реальности и понимать, чем «ды-
шит» совеременная молодежь.

Большинство забавных случаев свя-
зано с тем, что только что поступившие 
молодые люди плохо знают территорию 
института, и все время теряются. Стоя у 
моего кабинета, первокурсник однажды 
спросил: «А кто последний в очереди к 
Анастасии Борисовне?» А как раз в это 
время перед ним стояла я.

Табурчак Алексей Петрович,  
профессор, д. э.н.

4.Первокурсникам мы желаем как 
можно быстрее освоиться в новой сре-
де, перебраться на новый уровень само-
сознания, вместе с  преподавателями 
ставить перед собой цели, и двигаться 
вперед! Конечно же, учиться усердно и 
успешно, а главное вовремя сдать мате-
матику и КСЕ. 

Хорошо, что в основном препода-
ватели держат в памяти больше пози-
тивных моментов! Видя их сияющее от 
радости лицо, и задорный смех во вре-
мя рассказов и воспоминаний комичных 
случаев с учениками понимаешь, что в 
институте каждый день происходят за-
бавные ситуации и их хватит на целое 
собрание юмористических рассказов! 

Шемякина Полина, гр. 705-2
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Дорогие Друзья!

Прежде всего мне бы всех хотелось по-
здравить с новым учебным годом! Для 
кого-то он первый на ФЭМе, а кого-то 
в скором времени уже ждет защита 
диплома и выпускной.

Этот номер, первый в наступившем 
учебном году, мы хотели бы посвятить 
Вам, дорогие первокурсники. Для Вас 
жизнь на факультете только начинается.

Четыре года назад я пришла на фа-
культет, даже не осознавая сколько 
впереди ждет открытий и испытаний. 
Первый семестр, первая сессия, первый 
год пролетели как один миг, но оставили 
много приятных воспоминаний. За это 
время складывается настоящая дружба. 
Для многих, это дружба на всю жизнь.

Здесь, в институте, Вы знакомитесь с 
огромным колиеством людей, которые в 
последствии, в дальнейшей Вашей, уже 
по-настоящему, взрослой жизни, могут 
стать Вашими верными товарищами, 
коллегами, партнерами. 

Я не буду учить Вас тому, что нужно 
посещать занятия, вовремя выполнять 
задания, не запускать математику - это 
всё Вам ещё не раз скажут препода-
ватели. Мне бы хотелось сказать, что 
Преподаватель - это не просто настав-
ник, учитель. Он может стать для Вас 
старшим товарищем, другом. Он может 
поддержать Вас, дать совет. Он так же, 
как и Вы, ходит на занятия, подготав-
ливает материалы. И, поверьте, утром 
Ему тоже хочется подольше поспать! 
Поэтому, когда Вы опаздываете на за-
нятия или вовсе не приходите, срывае-
те лекции разговорами, запускаете Его 
предмет - это неуважение. 

С Днем Первокурсника! Впереди у 
Вас 5 лет невероятного, увлекательного 
путешествия. Это время Вашего про-
фессионального становления, исполь-
зуйте его с умом.

Хочется Вам пожелать успехов в уче-
бе, в жизни, в творчестве, в дружбе, в 
карьере.

Глав.ред. Бай Татьяна

ИНТЕРВЬЮ
Сдавайте математику, не запускайте этот предмет!

СТУДСОВЕТ
НОВЫЙ СОСТАВ

От редактора



Для меня студенческие годы - это время 
необычайной свободы, которой не было 
раньше в школьные годы и не будет по-
том в рабочие будни. Время, когда перед 
тобой открыто столько путей и столько 
возможностей! Обучение на первом 
курсе я вспоминаю с улыбкой - все мы 
бегали с испуганными глазами за препо-
давателями, ужасно боялись математи-
ки, собирались дружными компаниями 
в общежитиях и шумели на весь этаж, 
со стороны при этом выглядели навер-
но как дикари) Позже мы поняли, что 
преподавателей можно не бояться, что 
у них можно спросить совет, обратить-
ся за помощью не только по учебе, но 
и кающейся личной жизни. Первокурс-
никам я советую наслаждаться этим 
беззаботным временем - студенчеством. 
Не лениться и учиться с первого курса, 
так как те знания и предметы, которые 
сейчас вам кажутся ненужными, потом 
очень вам пригодятся! И конечно же, 
желаю вам удачи на вашей первой сес-
сии!

Ксения Мороз, гр. 767

Ребята, учитесь, познавайте, веселитесь 
и развлекайтесь, пока есть время! сей-
час от вас всего-то надо решить пару за-
дачек по матану, да несложный курсач 
написать. Радуйтесь, что сейчас един-
ственный, кому от вас что-то надо, - это 
препод, а не суровый работодатель, ста-
вящий сложные, порой абсурдные и не-
выполнимые, задачи. В общем, первый 
курс - это классное время!! Всё такое 
новое, необычное, яркое, ребят, цените 
это!))

Мария Гриднева, гр. 76115 сентября в Санкт-Петербурге в 
Доме Молодежи Василеостровского 
района прошла IX международная сту-
денческая конференция в рамках Baltic 
PR Weekend. Пожалуй, проведение 
именно здесь, на Васильевском острове, 
стало главной особенностью предъю-
билейной конференции.

Международная студенческая кон-
ференция The Baltic PR Weekend – это 
площадка для встречи молодых спе-
циалистов со всей России и стран 
ближнего зарубежья. Всем студентам, 
обучающимся по специальности «Связи 
с общественностью» и смежным дисци-
плинам, предоставляется возможность 
общения с ведущими практиками в сфе-
ре PR, принимающими участие в основ-
ной конференции.

Траиционно конференция прово-
дилась на площадках ведущих Вузов 
Петербурга. Однако с каждым годом 
количество участников возрастало, и 
организаторы вынуждены были рас-
ширить границы проведения. В этом 
году Дом Молодежи принял более 700 
студентов из вузов России и стран СНГ, 
обучающихся на коммуникационных 

специальностях, провели день в окру-
жении крупнейших специалистов в 
сфере паблик рилейшнз всероссийского 
и международного уровня. Конферен-
цию посетили также студенты нашего 
факультета под руководством заведую-
щего кафедрой управления персоналом 
и рекламы Дороговцевой А.А. и препо-
давателя кафедры Фарберова П.Я.. 

Особый резонанс среди молодых 
специалистов вызвали выступления мэ-
тра Вим ван Мелика и молодого успеш-
ного бизнесмена Ситце Баккера. Госпо-
дин ван Мелик, директор по обучению 
и развитию Ogilvy Group Netherlands, 
поговорил со студентами о творчестве 
и творческом мышлении как неотъем-
лемых составляющих в деятельности 
успешного pr-специалиста. Менеджер 
по коммуникациям и связям с обще-
ственностью Eurovision Family of Events 
Ситце Баккер поделился полезными 
советами и эксклюзивными идеями. 
Молодой и успешный бизнесмен (Сит-
це всего 26 лет) вселил уверенность и 
вдохновил слушателей, рассказав «How 
To Live WOW».

Рохит Бхаргава, старший вице-
президент по стратегии и планирова-

нию Ogilvy Public Relations Worldwide, 
и Тимур Краснобрижев, начальник от-
дела по работе с коммуникационными 
сетями Social Networks agency, отмети-
ли Twitter как одну из ведущих площа-
док в интернет-маркетинге. в своих вы-
ступлениях значимость использования 
социальных сетей и блогов в выстраи-
вании эффективной коммуникации.

Ирина Ашкинадзе, руководитель 
проекта «Дефиле на Неве» продемон-
стрировала на примере своего успешно 
существующего вот уже 10 лет проекта 
методы эффективного построения взаи-
мовыгодного сотрудничества с предста-
вителями прессы, компаний-партнеров 
и конкурирующих проектов. 

Карл-Йохан Вестринг, генеральный 
директор Education First Russia, уделил 
ключевое внимание в своём докладе от-
ношениям CEO (Chief Executive Officer 
- высшее должностное лицо компании) 
с представителями масс-медиа, расска-
зал о «незыблемых» принципах медиа-
рилейшнз, дал множество полезных 
советов для удачной коммуникации. 
Кроме того, грамотно выстроив свою 
презентацию, господин Вестринг соче-
тал как русскую, так и английскую речь, 

продемонстрировав необходимость вла-
дения высоким уровнем иностранных 
языков. 

По традиции программу конферен-
ции завершали доклады будущих спе-
циалистов – финалистов конкурса сту-
денческих проектов. После церемонии 
закрытия студенческой конференции 
участникам представилась отличная 
возможность пообщаться друг с другом 
в неформальной обстановке - на after-
party в клубе Loft-Bar Punch. Гостями 
вечеринки были спикеры конференции, 
профессиональные танцоры из школы 
танцев Mad Style, а также группа T9.

The Baltic PR Weekend - это со-
вместный проект Российской Ассо-
циации по связям с общественностью 
(РАСО), коммуникационного агентства 
SPN Ogilvy и Международной ассо-
циации по связям с общественностью 
(IPRA). The Baltic PR Weekend является 
обладателем одной из самых престиж-
ных международных наград в области 
связей с общественностью IPRA Golden 
World Awards.

Бай Татьяна, гр. 765

Появление интернета, развитие креди-
тов для малого бизнеса стало доступ-
ным начать свое дело не только для 
людей среднего возраста. Сейчас воз-
раст предпринимателей значительно 
молодеет. 

Деловая и специализированная 
пресса во всю трубят о сверхуспешных 
стартапах, запущенными молодыми 
людьми. И если ещё в прошлом веке 
практически невозможно было предста-
вить миллионера в возрасте 19 лет, то 
сейчас, при помощи яркой идеи, можно 
заработать свои первые деньги не толь-
ко на мороженное, но и на более круп-
ную покупку. 

Во многом изменить отношение к 
бизнесу как игре помог интернет, ведь 
очень много идей идет именно оттуда и 
именно туда. Ещё недавно у многих из 
нас не было выхода в интернет, а уже 

сейчас все могут выходить в глобаль-
ную сеть у нас на факультете. Молодой 
Марк очень нуждался в общении, но у 
него не всегда была такая возможность-
поговорить со всеми. Ведь согласитесь, 
здорово бы было общаться со всеми на 
планете. Зараженный такой прекрасней-
шей идеей общении людей и стремле-
нии их быть знаменитыми, Марк Цу-
кенберг основал Facebook, крупнейшую 
социальную сеть, в которой насчитыва-
ется порядка 66 миллионов активных 
пользователей. 

Продолжая разговор об интернет-
бизнесе нельзя не произнести фамилию 
Сергея Брина (Sergey Brin). Вместе с 
Ларри Пейджем они доказали состоя-
тельность их идеи поисковой машины 
в соответствии с новыми принципами, 
а уже в 1997 году был зарегистрирован 
домен гугла. Попытка развития идеи в 
бизнес увенчалась успехом,  и они су-

мели набрать инвестиции к развитию. 
К слову сказать, финансовое состояние 
Сергея оценивается в 17,5 млрд долла-
ров. 

А вот ещё одна история. Финансовое 
благополучие семьи  14-летней Эшли 
Кволлз  (Ashley Quallz) было не ахти: 
развод матери с отцом, жить приходи-
лось в маленькой неуютной квартирке. 
В это время становятся популярными 
социальные сети, и девочка увлека-
ется графическим дизайном. Увлече-
ние переросло в бизнес уже через три 
года, когда она основала свой сайт 
Whateverlife.com, на котором предлага-
ла «оболочки» для страничек. Позже по-
тянулись рекламодатели, которые и со-
ставляют доход сайта. История с Эшли 
вдохновляет и впечатляет, и вряд ли 
она смогла бы заработать свои деньги в 
оффлайн-мире. 

Что касается наших соотечествен-
ников, то можно привести следующий 
пример. Победитель конкурса “Моло-
дые предприниматели России-2010” в 
номинации «Школьный и студенческий 
бизнес», Михаил Кметюк, создал до-
вольно специфичный бизнес. В 15 лет 
он читает книги по менеджменту и эко-
номике, и уже в 18 ведет проект в обла-
сти недвижимости. Желание создавать 
подтолкнуло парня создать бизнес по 
производству имплантантов для лече-
ния переломов и трещин кстных тканей 

животных. Кот как об этом говорит сам 
Михаил:

— Проект направлен на создание 
инновационной продукции для ветери-
наров, чтобы заместить дорогостоящие 
импортные аналоги на импланты отече-
ственного производства. Это позволит 
сделать их в три раза дешевле. Напри-
мер, если сломавшей ногу или ребро 
корове вживить имплант, то она сможет 
прожить полноценную жизнь и прине-
сти много прибыли. 

Так выглядят реальные истории из 
жизни бизнесменов. Как сказала вели-
кая мудрость – дорогу осилит идущий. 
Наглядные примеры, приведенные в 
этой статье, развенчивают миф о том, 
что успешным предпринимателем мож-
но стать только после 30 лет. И если у 
вас есть идея, пусть самая незатейливая, 
но которую с охотой будут принимать 
люди-идите и осуществляйте её, всё в 
ваших силах!

Солдатенко Леонид, гр. 765
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Ernst & Young 

ВНЕШНЯЯ СРЕДА

Международная студенческая PR конференция.

СПИК

Редакция газеты  
«Седьмой» продолжает 
набор студентов факуль-
тета экономики и менед-

жмента в свои ряды. Если 
Вы хотите проявить свои 

способности в жанре жур-
налистики, фотографии и 
дизайна, обращайтесь в 

СтудСовет ФЭМ.



«Тот кто хочет ищет возможности, 
кто не хочет ищет причины» - люби-
мая цитата руководителей студенче-
ского совета ФЭМа.

В этом году, мы дали себе слово мно-
гое изменить: в структуре, в подходе к 
рабочему процессу, да и разнообразить 
вид нашей деятельности.

Начало, как говорится, положено. 
После регулярных встреч с первокурс-
никами, началась подготовка, к гранди-
озному празднику - «День первокурс-
ника ФЭМа - 2010». Как всегда в этом 
празднике будут задействованы огром-
ные силы всех студентов и преподавате-
лей нашего любимого факультета.

Чтоже касается новых направлений 
деятельности, то хотелось бы отметить, 
что студенческий совет планирует в 
этом году устраивать для наших студен-
тов различные экскурсии, какими они 
будут покажет время. Работа только на-
чалась.

Так же в этом году планируется в 
рамках ФЭМа провести чемпионат 

КВН. Набрать несколько команд на фа-
культете и устроить мини-чемпионат. 
Популярная игра, добрый юмор, долж-
ны положительно сказаться на настрое-
нии студентов и, возможно, придать им 
новые силы и эмоции для успешного 
обучения.

Кроме того, о каждой проделанной 
работе в том или ином направлении, 
участники Совета должны будут от-
читаться перед председателем данной 
организации.

Так же, в наших планах, проводить 
различные культурно-досуговые меро-
приятия, помимо традиционных кон-
цертов. 

Хотелось бы привлечь ребят для уча-
стия в играх на территории факультета. 
Это могут быть абсолютно различные 
направления игр - интеллектуальные, 
юмористические, спортивные и воз-
можно популярная студенческая игра 
Мафия.

Структура студенческого совета при-
терпит некоторые изменения, в связи с 
вышеуказанными обстоятельствами.

В декабре месяце, будут проведены 
выборы на руководящие должности сту-
денческого совета. Об этом, заранее бу-
дут оповещены все студенты, аспиран-
ты и преподаватели нашего факультета.

И в заключении, хотелось бы поже-
лать всем «жителям» ФЭМа, терпения, 
упорства и огромной удачи в делах.

И просто настоящего человеческого 
счастья. Помните, всё что мы делаем, 
мы делаем для Вас.

Большое Вам спасибо. До новых 
встреч.

Председатель студенческого  
совета, Максим Князев 

Международный конкурс  
коммуникационных проектов  
«Масс-Медиа Перспектива».

Тема конкурса: «Учитель: рекон-
струкция имиджа».
Призовой фонд: 60 тысяч рублей.

Участникам предлагает-
ся разработать социально-
ориентированные проекты в 
одной из следующих категорий:
          - PR-проект;
          - журналистский проект;
          - рекламный проект;
          - комбинированный проект.

Возможные направления реали-
зации конкурсных проектов:
- популяризация профессии среди 
молодежи;
- поддержка старшего поколения 
учителей;
- привлечение мужчин-педагогов в 
школы;
- укрепление династий учителей в 
современной школе;
- привлечение учителей в сельские 
школы;
- расширение знаний педагогов в 
области информационных технол-
гий и др.

Проекты принимаются до 31 
октября 2010 года.

Подробная информация о конкурсе, 
правила участия и оформления про-
ектов на сайте www.jf.pu.ru и груп-
пе «ВКонтакте» www.vkontakte.ru/
club4202382

19-20 ноября 2010 года  
состоится VII Международная 

научно-практическая конферен-
ция «PR, бизнес, СМИ - партнер-

ство и конкуренция».

В рамках конференции заплани-
рована работа секций по направ-
лениям:
Связи с общественностью и инфор-
мационная безопасность;
Связи с общественностью и анти-
кризисное управление;
PR, журналистика, бизнес;
Социальные коммуникации в моло-
деной среде;
PR в культуре и культура PR.

Для участия в конференции не-
обходимо до 19 октября 2010 года 
представить заявку и тезисы высту-
пления.

Условия участия и праавила оформ-
ления вы можете уточнить по элек-
тронной почте dept.lzhrso@engec.
ru, по телефонам: (812) 718-50-25, 
(812) 295-27-21.

Всё прошло, и останется воспомина-
ньем
Череда беззаботных, студенческих 
лет,
Мы уходим в главу пока без названья,
И с дипломами вместе мы в новую 
жизнь получаем билет.

Под прощальные песни выпуск-
ников и студентов, под восторженные 
аплодисменты гордых родителей 6 
июля прошёл Выпускной вечер спе-
циалистов, окончивших факультет эко-
номики и менеджмента в 2010 году. 
Улыбки, слёзы, радость, грусть- все эти 
противоречия смешались в сердцах ре-

бят, держащих в руках заветные дипло-
мы…  На пороге совсем другая жизнь, 
новый этап, и шагнуть туда страшно, но 
всё же интересно.

Прошло три месяца, и сейчас уже 
можно подвести итоги карьерных успе-
хов выпускников. Все желающие найти 
работу, её нашли, причём сферы заня-
тости весьма и весьма разнообразны: 
банковское дело, аудит, бухгалтерия, 
рекламные агентства, экономические 
подразделения компаний абсолют-
но разных отраслей, от торговли до 
строительства. При чём наши бывшие 
студенты находят работу совсем в раз-
ных городах: конечно же большинство 

в Санкт-Петербурге, но  многие иного-
родние студенты вернулись домой, а не-
которые решили не останавливаться на 
достигнутом и уехали покорять Москву.

Но очень приятно слышать от вы-
пускников, как бы успешно ни сло-
жилась их карьера, что все они хотят 
вернуть студенческие годы обратно уже 
сейчас. «Цените это золотое время, ис-
пользуйте его! Особенно золотым оно 
становится уже тогда, когда понимаешь, 
что больше его не вернуть.» 

Гурьянова Е.К, выпускница ФЭМ
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СТУДСОВЕТ
Всё по-новому!

НАШИ ВЫПУСКНИКИ

СОБЫТИЯ

Выпускной вечер

Внимание! Конкурс.


